



**"LA ANATOMIA COMO BASE FUNDAMENTAL DEL AREA MEDICA"**

Mateo Pérez Kevin

DR. Malleli Yazmin Laparra López

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Anatomía y Fisiología

Tapachula, Chiapas

Lunes 22 de enero de 2024

## Introducción

Hoy en día la anatomía es un pilar para la medicina y la enfermería, quise comenzar diciendo esto porque a mi poco entender lo que veremos mas adelante es algo muy hermoso en cuanto a la importancia de la anatomía, comprendo que es esencial en el área de la salud, y principalmente en las universidades, que es donde inicia esta materia para los que amamos estas carreras sobre el área de la salud en medicina y enfermería, por eso necesitamos los que estamos estudiando en el área médica poder lograr aprender cada parte de la anatomía, y eso requiere mucha entrega y también preparación, aunque, al menos en lo que leí y que más adelante me gustaría compartirle mas a fondo es que es también riesgoso en la práctica, porque es indispensable conocer bien sobre la anatomía para poder dar una buena atención medica al usuario o paciente en esto, siento que a pesar de los avances tecnológicos hoy en día, aun con eso, el tener esa pasión por el área médica, facilitara la practica de la anatomía, que repito es fundamental para esta hermosa área, y que practicándolo adecuadamente, podemos lograr buenos resultados.

## Desarrollo

De mi parte, lo que aprendí es que la anatomía tiene un sinfín de áreas o subdisciplinas y algunas de ellas son la sistemática, topográfica, funcional, patológica, quirúrgica, forense, artística ... en fin.... Son muchísimas y nosotros que estamos en esta área de la salud debemos de conocer todas y cada una de ellas, porque de ello depende la seguridad del paciente, ya que la anatomía debe de estudiarse desde el día uno en que decidimos estudiar en el área de la salud. Hay varias fuentes que nos habla sobre el muy poco tiempo que se le da a la anatomía general, y esto es en primer semestre en las universidades, que debería ser por muchísimo mas tiempo y aprovechar al máximo esta materia para que en la práctica seamos capaces de dar la atención adecuada al paciente, en el caso de la enfermería, el poder estudiar de manera correcta la anatomía va a permitirme realizar una adecuada atención al paciente, podre ayudar al médico a dar un diagnostico eficaz y seguro al paciente, de calidad y también el afecto al trato con los médicos u otro personal de la salud, y esto ayudara al paciente a una confianza, recuperación o tranquilidad por el personal de enfermería y médicos a cargo del paciente. A términos mas precisos, como bien decía hace unos momentos, hay diversas instituciones que se han enfocado en la mejor calidad de la enseñanza de anatomía. Desde 1934, la primer universidad americana ubicada en Lima, Perú en la universidad mayo en San Marcos fue la primera institución en enseñar sobre la anatomía en el área de la salud, y de ahí en adelante se han creado un sin fin de instituciones, congresos etcétera, cabe mencionar que antes se necesitaban de 50,000 nombres para tan solo referirse al cuerpo humano, y de ahí la necesidad de juntar a los mas expertos en anatomía, y esto le doy énfasis porque es algo que permitió ahora en la actualidad el mejor nivel le puedo decir y facilidad de comprender el cuerpo humano. Aun con los avances tecnológicos por muchísimos que hallan, nosotros tenemos que seguir estudiando mucho la anatomía, porque, así como hay avances tecnológicos, también hay nuevas enfermedades como el covid. Lo más importante es estar en constantes actualizaciones para poder estudiar más sobre la anatomía.

## Conclusión

Después de haber analizado más sobre la anatomía, me quedo con que es muy importante estudiar lo más posible para brindarle esa seguridad, transmitirle esa confianza y esa atención de calidad al paciente, así que por lo tanto, el ser parte del área de salud, del área médica es una responsabilidad importante, y su principal columna o base fundamental es la anatomía, de esta forma, yo como estudiante y para todos los que seremos profesionales de la salud, podremos ser capaces de analizar, diagnosticar, dar un buen tratamiento al paciente, y ser una fuente de confianza y de seguridad tanto al paciente, y como a mí como personal capacitado en el área médica. Y ya más a detalle como enfermero, el trato directo que tengo con el paciente por la buena práctica idónea será de mucha satisfacción o confianza entre el enfermero y paciente. Que siento que también es fundamental para la atención del paciente, la anatomía me capacita al 100 por ciento a mí y me da la seguridad de que podre dar una atención de calidad al paciente.

## Bibliografías

<https://sinfronteras.edu.mx/anatomia-y-fisiologia-humana-licenciatura-enfermeria-escuelas/#:~:text=Comprender%20la%20estructura%20y%20funci%C3%B3n,de%20vida%20de%20los%20enfermos.>

<https://cemp.es/noticias/que-diferencia-hay-entre-anatomia-y-fisiologia/#:~:text=As%C3%AD%20pues%20la%20importancia%20de,y%20fisiolog%C3%ADa%20en%20la%20pr%C3%A1ctica.>

[https://www.scielo.cl/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S0717-95022019000100241#B25](https://www.scielo.cl/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0717-95022019000100241#B25)